

PCR sube la calificación hasta “AAA” desde “AAA-” a la Fortaleza Financiera de Banco Guayaquil S.A.

Ciudad de Quito (marzo 29, 2019) El Comité de Calificación de PCR decidió por unanimidad subir la calificación hasta “AAA” de “AAA-” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de **Banco Guayaquil**. La calificación considera la trayectoria y posicionamiento que la entidad financiera mantiene a nivel nacional, lo que permitió un muy buen acceso a sus mercados naturales de dinero. La calificadora de riesgos reconoce la adecuada gestión crediticia del banco que ha contribuido en la mejora de los indicadores de morosidad y cobertura reflejando una cartera de muy buena calidad. Así mismo, la adecuada gestión de riesgos ha permitido mantener adecuados niveles de liquidez y solvencia que harían frente a cualquier contingente, incluso en situaciones de stress. Por último, es destacable los resultados financieros que Banco Guayaquil tuvo en el año 2018 reflejado en sus indicadores de rentabilidad.

Banco Guayaquil S.A., es una institución bancaria privada que cuenta con una amplia trayectoria en el mercado financiero ecuatoriano y posicionamiento a nivel nacional. Especializada en el segmento comercial (corporativo), constituye una de las instituciones más representativas del sistema financiero privado.

Históricamente se ha ubicado en los primeros lugares de las instituciones del sistema de bancos privados (4ta posición), acorde a su participación de activos y categorización dentro del grupo de bancos privados grandes, dentro del total de activos del sistema de bancos privados, Banco Guayaquil representa el 10,57% del total sistema al registrar un valor de US\$ 4.331,62 millones. Su posición de mercado se mantiene estable y se respalda en la fidelidad de sus clientes, su imagen corporativa y oferta de servicios financieros en todo el país.

Estrategias

La simplificación de procesos es parte de la estrategia integral que plantea el Proyecto Céntrico para los próximos 5 años. Este 2019 será muy importante para lograr esos objetivos de transformación y simplificación. Dicho proyecto tiene 4 vectores estratégicos: Banco enfocado a cada segmento, ganar mercado en todo el país siendo Quito el principal enfoque, ser un banco de relaciones y ser una entidad financiera potenciada por la transformación digital. El objetivo de este proyecto es alinear las estrategias de negocios, conceptualización, desarrollo y comercialización de productos y servicios, teniendo siempre como centro al cliente.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

José Ignacio Mora
Analista
jmora@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.